
会 議 録（グループホームよしだ運営推進会議） 

作成日：令和 2年 2月 1日 

期 日 令和 2年 1月 30日(木) 時 間 午後 1時 30分～午後 2時 20分 

場 所 グループホームよしだ １階（事務室） 

出席者 

(9人) 

利用者・家族 ２名 

地域住民代表 ２名 

糸魚川市職員 １名 

その他関係者 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

議題 

(テーマ) 

① 前回会議以後の活動内容・サービス提供の報告 

② ヒヤリ・ハット報告 

③ 意見交換 

① 前回会議（令和 1年 11月 28日）後の活動内容・サービス提供の報告 

施設スタッフ：（入居者に関して以下の報告をした。） 

・今年は異例の暖冬で積雪がないまま 1月が終わろうとしているが、それでも冬

の寒さは入居者にとって血行不良や運動機能の低下等により体調を崩しやす

い時期といえる。健康管理や環境整備に注意を払いながら皆様の健康と張合い

のある生活を提供できるよう心掛けている。 

・前回会議で報告した、11月下旬からの咳、鼻水、発熱症状のご利用者 3名は 

12 月中旬頃に回復された。12 月 17 日、92 歳の男性が 10 日頃から背部痛があ

ったので受診したところ、第 7胸椎圧迫骨折の診断があった。（市へ報告済み）

1 月 20 日に 90 歳女性が入浴し整容中に意識消失があり、よしだ病院に入院し

たが、22日に退院し再入居された。 

（続いてグループホーム便り第 224 号、225 号及び行事報告書を提示して活動

内容・サービス提供の報告をした。） 

 

＜老健合同＞ 

（感染症流行期のため、計画・実施なし） 

＜グループホーム＞ 

12月 23日（月） クリスマス会（ケーキ提供） 

1月 1日（水） 福笑い 

1月 2日（木） 書初め 

1月 11日（土） 鏡開き（マシュマロ入りお汁粉提供） 

1月 25日（土） 入居者様誕生会（希望メニュー＝煮物） 

＜今後の予定＞ 

2月 1日（土） 入居者様誕生会 



 

② ヒヤリ・ハット発生報告 

施設スタッフ：（令和 1年 11月～2年 1月発生分、4件の内容について説明した。） 

 

③ 意見交換 

出 席 者：ヒヤリ・ハット報告で圧迫骨折の入居者は入院になったのか。 

施設スタッフ：入院にはならなかった。現在は痛みを訴えることもない。 

出 席 者：当該事案については市へ報告済みということだが、報告基準に該当する受診時 

には市への報告を忘れずにしてもらいたい。 

出 席 者：2 月 20 日に地域密着型サービスネットワーク会議を予定している。当日はＧ

Ｈよしだより事例を出してもらいケース検討会を行う予定でいるので、協力を

お願いする。 

出 席 者：地域密着型サービスネットワーク会議とはどういうものか。 

出 席 者：地域包括センターよしだが担当する地区内の地域密着型サービス事業所の職員

が横のつながりを深めることを目的に、年に３～４回集まり会議をしている。 

出 席 者：昨年研修に行った介護施設では、職員がお互いの成功事例を出し合って質を良

くしていくと言っていた。他の事業所とも協力して知恵を出し合っていくのは

良いことだ。話は変わるが、個人で傾聴ボランティアの活動をしている方がい

て、この事業所でボランティアをしたいと言うが、受け入れは可能か。 

施設スタッフ：ボランティアは大歓迎。ただし、現在のような感染症流行期などは受け入れを

していないので、直接その方と相談しながら具体的に進めて行きたい。 

出 席 者：私たちは、高齢者の交通事故防止の啓発に力を入れている。特に夜間外出には

注意を払っている。しかし、外出をしないのではなく、地区の老人クラブ等で

集まって積極的に活動することを推進している。集まれば楽しいことがある。

皆さんできる限り外へ出てもらいたい。 

出 席 者：行事報告で、元旦から行事を行っているが、正月に帰宅、外泊する入居者はい

ないのか。 

施設スタッフ：一年を通してみても、数年前から外泊をする方はめったになくなった。特にイ

ンフルエンザ等の感染症流行期でもある冬期間は、外泊して感染する恐れもあ

るので避けている。また、年々高齢になるにつれて、家に帰ると段差があった

り、介助者も大変であったりで、こちらの方が生活しやすいということもある。

外泊とは別に、現在試行していることがあり、以前住んでいた自宅の周辺に入

居者と共に行くと、昔のことを思い出していろいろな思い出を話して下さる。

さらに、次はどこへ行きたいとか、見てみたいと次回の目標ができるので、こ

ういうことも取り組んでいきたい。 

出 席 者：今の外出支援の話は他の事業所でも取り組んでいるところがあり、良いことな 

ので続けてほしい。 

出 席 者：初めての参加だが、今、皆さんの話を聞いていると、細かいところまで良く関 

わってもらっていると感じている。本人は楽しく生活しているようだ。 

施設スタッフ：市内の感染症はどのような状況か。 



出 席 者：今のところ高齢者介護施設等からの感染報告はない。 

 

以上 

 


